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50 anos

Hospital Dom Malan começa treinamento de
funcionários e voluntários para projeto de "cãoterapia"
O melhor amigo do homem

também vai ajudar no tratamento
de crianças e mulheres do

Hospital Dom Malan em Petrolina, no Sertão
de Pernambuco. O HDM ISMEP, está
implantando a cinoterapia, que é a terapia
com cachorros, também conhecida como
"cãoterapia. " É uma forma de terapia que
treina cães para ajudar pacientes.

Cotidiano, página 04.

AGROVALE APRESENTA
PROJETOS E INICIATIVAS
EXITOSAS NA FENAGRI 2023

Agroindústria pioneira no plantio irrigado de cana-de-
açúcar no semiárido nordestino, a Agrovale foi um dos
destaques da 28ª  edição  da Feira Nacional da Agricultura
Irrigada (Fenagri 2023), realizada em Petrolina - PE, entre os
dias 09 e 12 de agosto.

Cotidiano, página 04.

Hospital Unimed
Juazeiro inaugura
moderno
centro cirúrgico

Com o que existe de mais moderno e
tecnológico na área, o Hospital Unimed
Juazeiro inaugurou, no último  sábado (12),
o Bloco Cirúrgico Dr. Alberto Magno
Santos Bagetti. Juazeiro, página 05.

Alunos do SENAI
Petrolina garantem
lugares no pódio do
Ideathon Fenagri

Diversas, página 06.

Expansão da iluminação
em LED é intensificada
no interior de Petrolina

Petrolina, página 03.

Encontro do PSB com
presença de Alckmin
realiza homenagem a
Eduardo Campos e
Miguel Arraes

Política, página 08.
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EDITORIAL

A bola de neve do
crédito rotativo
Desde o início do ano e do

novo governo, o
presidente do Banco

Central (BC), Roberto Campos Neto,
sempre foi uma das figuras mais
atacadas por Lula e seus aliados do
Partido dos Trabalhadores. Com a
segurança de um mandato com
tempo definido e com a previsão, em
lei, da independência do BC, Campos
Neto várias vezes contrariou as
vontades populistas de Lula e
segurou a taxa de juros por tempo
suficiente para que o Brasil
conseguisse controlar a inflação e se
manter equilibrado no cenário
financeiro global.

Agora, em agosto, quando foi
voto decisivo para a queda da taxa
Selic, Campos Neto tirou de suas
costas boa parte da pressão que
sofreu nos primeiros seis meses do
ano. Nem a ata da última reunião do
Comitê de Política Monetária, o
Copom, que esclarece a ausência de
cenário propício para cortes mais
radicais nos juros, foi suficiente para
quebrar a boa relação conquistada
junto ao governo.

Livre para falar e para pensar,
Campos Neto entusiasmou-se e
acabou falando o que não devia. O
presidente do Banco Central afirmou
a senadores, na quinta-feira, 10, que o
crédito rotativo no cartão de crédito
deve ser extinto. Segundo ele, o
grupo de trabalho formado por BC,
Ministério da Fazenda e bancos para
analisar o tema deve apresentar, nos
próximos 90 dias, uma solução no
âmbito do Conselho Monetário
Nacional (CMN).

A reação do sistema financeiro à
declaração foi imediata. A Federação
Brasileira de Bancos (Febraban) disse
que até trabalha para encontrar uma
solução que beneficie a população e
que nesse estudo "pode incluir o fim
do crédito rotativo e um redesenho
das compras parceladas no cartão". A
entidade também afirmou que "deve
haver o reequilíbrio" no sistema de
parcelamento das compras no país e
não simplesmente a extinção de algo
que é utilizado há muito tempo.

Segundo a entidade, "deve haver
o reequilíbrio da grande distorção
que só o Brasil tem, com 75% das
compras feitas com parcelado sem
juros". "Com base nessas premissas, a
Febraban busca uma solução
construtiva que passe por uma
transição sem rupturas, que pode
incluir o fim do crédito rotativo e um
redesenho das compras parceladas no
cartão", afirma a federação.

O uso do rotativo do cartão de
crédito -- linha de financiamento mais

cara do país e amplamente difundida
entre a população de menor renda --
mais do que dobrou nos últimos três
anos. A concessão cresceu 108% no
período entre junho de 2020 e o
mesmo mês de 2023, quando
alcançou R$ 30,2 bilhões, segundo
dados do próprio Banco Central
(BC). Os juros médios nessa
modalidade superaram os 437% ao
ano (dados de junho), mas instituições
chegam a cobrar quase 1.000%,
segundo o BC.

O problema é que quando o
consumidor cai nessa armadilha,
dificilmente consegue recuperar-se. A
bola de neve só vai aumentando e as
dívidas tornam-se impagáveis. Nesse
cenário, a inadimplência alcançou o
recorde de 53% em maio, depois
recuou levemente e, agora, está em
49%. Essa situação incomodou o
governo que começou a pressionar
por uma solução e o assunto entrou
na mesa de discussão tanto do
ministério da Fazenda como do
Banco Central.

A precipitação de Campos Neto,
ao falar sobre o assunto e anunciar a
extinção do crédito rotativo, irritou
muita gente. Ele mesmo, em palestra
na sexta-feira, 11, disse que tomou
um "puxão de orelha". Mesmo assim,
confirmou que se nada for feito para
solucionar o problema, muito em
breve, vamos assistir a um colapso no
segmento das empresas de cartão de
crédito.

As entidades ligadas ao varejo
temem que uma mudança muito
radical nas regras do parcelamento
possa desestimular o consumidor e
afetar o volume atual de vendas, que
começa a sinalizar uma fase de
recuperação.

O crédito rotativo é um tipo de
operação oferecida ao consumidor
quando ele não faz o pagamento total
da fatura do cartão até o vencimento.
O exemplo mais comum é a quitação
do chamado valor mínimo. O
rotativo, porém, passa a valer quando
o consumidor paga qualquer quantia
que não seja o valor integral.

Qualquer que seja a solução
encontrada, ela vai ter de passar ainda
por muita negociação. É salutar a
busca por uma oferta de crédito mais
vantajosa para a população, mas o
que se tem de ter em mente é a
necessidade de cada um gastar
somente aquilo que arrecada. Com
uma boa educação financeira, o
problema nem estaria em discussão.
Isso vale para o cidadão e também
para o governo que, vira e mexe, faz
dívidas que não consegue pagar com
o que arrecada.

Vivemos uma cansativa busca por
novidades. A novidade é liquida
porque precisa ser continuamente
substituída pela próxima. Pode ter
uma natureza intelectual ou material,
mas a sua essência permanece a
mesma: envelhece instantaneamente e
urge a sua substituição por outra.

A novidade é o motor do
consumismo e é a sua droga mais
viciante. A descrição de F. Beigbeder,
nesse sentido, é terrivelmente certeira:
Eu vos vicio de novidade, e a
vantagem da novidade é que ela
nunca permanece como novidade.
Há sempre uma outra novidade da
última moda que torna velha a
precedente. Minha missão é vos fazer
babar de desejo. Na minha profissão,
ninguém deseja a vossa felicidade,
porque gente feliz não consome. O
vosso sofrimento infla o comércio.
No nosso jargão nós o batizamos de
"frustração pós-compra". Não
podeis estar sem um artigo de
consumo e logo que o comprais
sentis a compulsão de adquirir outro.
O hedonismo não é um humanismo:
é um fluxo de caixa. O seu lema?
"Compro, logo existo". Para criar as
necessidades é preciso estimular a
inveja, a dor, a insatisfação: são essas
as nossas munições. E o meu alvo
sois vós (F. Beigbeder, Lire 26.900,
Feltrinelli, Milão, 2016, p.3, 7).

Nesse sentido, o livro do
Eclesiastes pode nos ajudar a nos
despertar desse delírio: Vaidade das
vaidades, diz o Eclesiastes, vaidade
das vaidades! Tudo é vaidade! O que
foi, será; o que aconteceu, acontecerá:
não há nada de novo debaixo do sol.
Uma coisa da qual se diz: 'Eis algo de
novo', também esta já existiu nos
séculos que nos precederam" (Ecl
1,2ss).

À primeira vista, as afirmações
do Eclesiastes parecem estar em
contradição com a realidade. Em
nossos dias há muitas novidades: o
homem chegou à lua, enviou sondas
espaciais para além do Sistema solar;
muitas descobertas científicas
mudaram a nossa vida; a internet
continua revolucionando; muitos
avanços tecnológicos fizeram crescer

nosso conhecimento do universo. É
inegável: há muitas novidades! E o
Eclesiastes parece estar enganado.

Se, porém, olharmos a realidade
com mais profundidade,
constataremos que a novidade não é
o mesmo que o novo!

Há tantas novidades: para que
elas servem? Muitas vezes, servem
para cometer crimes e fraudes, para
subjugar as consciências com mais
eficácia, para espalhar mentiras e
fake news. Muitíssimas foram as
conquistas tecnológicas que só
serviram para fabricar armas de
guerra. Hoje temos muitos recursos
para matar, devastar, dominar
pessoas, mas as necessidades básicas,
infelizmente, não são atendidas: a
saúde, a educação, a água tratada, o
emprego, a segurança, a dignidade
da mulher, etc. Acrescentem-se a isso
tudo os vícios e os pecados. Isso
tudo, infelizmente, persegue a
humanidade desde os seus
primórdios. Por isso, o Eclesiastes
tem razão: "O que foi, será; o que
aconteceu, acontecerá: não há nada
de novo debaixo do sol. Uma coisa
da qual se diz: 'Eis algo de novo',
também esta já existiu nos séculos
que nos precederam".

Novo não é novidade. O novo é
um evento que renova a vida. Não
pode ser comprado por dinheiro
nem reivindicado por merecimentos
pessoais; não pode ser conquistado;
simplesmente acontece e, ao
irromper inesperadamente, dá
sentido à vida.

O novo é uma realidade, por isso
os cristãos falam de Nova Aliança,
Novo Adão, Novo Testamento! O
Novo é Cristo ressuscitado! Ele é a
irrupção do Novo, para além de
toda novidade! Trata-se da Nova
vida, do Novo ser em Cristo. Cristo
ressuscitado transformou total e
profundamente o coração humano:
"Se alguém está em Cristo, é uma
nova criatura. O que era antigo
passou; eis que tudo se fez novo"
(2Cor 5,17).

É o Novo que tudo transforma,
ainda que de modo misterioso e
oculto. Por isso, não podemos mais
repetir como o Eclesiastes que tudo
é vaidade! Porque Cristo ressuscitou,
e nós com Ele, recebemos a
maravilhosa novidade que dá gosto
para a vida e enche o coração de
alegria e felicidade profundas.

DOM JULIO
ENDI AKAMINE

* é arcebispo metropolitano da
Arquidiocese de Sorocaba

O Novo e as Novidades
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Expansão da iluminação em LED é intensificada no interior de Petrolina

A  Prefeitura de
Petrolina segue
avançando com o

trabalho de expansão da
iluminação em LED nessa
nova etapa do programa
Mais Luz. Somente nos dois
últimos meses, onze
comunidades do interior,
mais especificamente das
áreas irrigada e de sequeiro,
tiveram as solicitações
atendidas e já estão
aproveitando dos benefícios
de uma iluminação
moderna e mais eficiente.
Através da implantação de
postes e novas luminárias, a
prefeitura tem fortalecido
aspectos na parte de
segurança e socialização nas
comunidades.

Nesse período, o
programa Mais Luz atendeu
as comunidades de Uruás,
Nova Descoberta, Serra da
Santa, Izacolândia, Serrote
Pelado, Vila Aparecida,
Capim, Perímetro Irrigado
do Bebedouro, Perímetro
Irrigado Senador Nilo
Coelho N8, N10 e N11. O
setor de iluminação pública
da Secretaria de
Infraestrutura e Mobilidade
(Seinfra) ressalta que, a
potência de cada
equipamento é escolhida de
acordo com a necessidade
de cada área.

Nessa nova etapa do
Programa, ao todo, mais

Prefeitura de
Petrolina já
ofertou mais de
3 mil consultas
de pré-natal de
alto risco

A promoção da saúde da
gestante é prioridade para
Prefeitura de Petrolina, pois
garante o cuidado integral,
fortalecendo a qualidade de
vida tanto da mãe, quanto do
bebê. Desse modo, o município
conta com um equipamento
que é referência em pré-natal
de alto risco, o Centro de
Referência em Saúde da
Mulher (CRM). Este ano 3.400
consultas já foram realizadas.

  Um pré-natal de alto risco
se refere ao acompanhamento
que será feito com uma
gestante que tem uma doença
prévia ou que apareça durante
a sua gravidez, isso sugere que
essa seja uma gestação que
precisa de atenção. A médica,
Renata Teixeira, explica as três
condições e risco na gravidez
"Existem três fatores que
devem ser observados, as
mulheres com doenças
crônicas, aquelas que já
tiveram uma gestação anterior
de alto risco ou aquelas
grávidas, que no decorrer da
gestação, apresentem alguma
alteração ou doença que
ofereça risco tanto para mulher
como para o bebê", ressalta.

No CRM são realizadas
consultas e exames para o
acompanhamento da gravidez,
como ultrassonografias, exame
de curva glicêmica e
acompanhamento com
psicólogo. A diretora da
Atenção Especializada,
Stephanie Souza, explica como
as gestantes podem ter esse
acompanhamento pelo
município. "É muito
importante que a mulher assim
que descobrir a gravidez,
comece a fazer o pré-natal nas
Unidades Básicas de Saúde. Se
o profissional identificar
qualquer anormalidade, ela
será encaminhada para o
CRM, para passar por
avaliações mais complexas,
com o intuito de garantir uma
gestação mais saudável e um
parto seguro, assim como
orienta o prefeito Simão
Durando", destaca.

de 40 localidades da sede e
interior do município serão
beneficiadas. "O trabalho
tem avançado em diversas
áreas do município. Nesse
segundo semestre, nossas
equipes deram um ritmo
mais acelerado para zerar
as solicitações na zona
rural, um pedido que foi
reforçado pelo prefeito
Simão Durando. Nossa
meta é que tanto quem
reside no Alto da Boa Vista
quanto quem mora em
Serra da Santa tenha a
mesma qualidade na oferta
da iluminação pública",

destaca Alisson Oliveira,
secretário executivo de
Serviços Públicos.

Novas solicitações: Em
caso de pedido de
expansão de pontos (se não
tem luminária), o morador
deve ligar para (87) 3862-
2993 e fazer o cadastro
dos mesmos. Já em casos
de iluminação queimada ou
apagada, a orientação do
setor responsável é que a
solicitação deve ser
realizada pelo call center:
0800 608 1022. É
necessário informar o
barramento (letras e
números que estão
identificados nos postes).
O atendimento do 0800 é
24h, todos os dias da
semana.

Os exames são realizados no
Centro de Referência em Saúde da Mulher
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Hospital Dom Malan começa
treinamento de funcionários
e voluntários para
projeto de "cãoterapia"

O melhor amigo
do homem
também vai

ajudar no tratamento de
crianças e mulheres do
Hospital Dom Malan em
Petrolina, no Sertão de
Pernambuco. O HDM
ISMEP, está implantando a
cinoterapia, que é a terapia
com cachorros, também
conhecida como "cãoterapia.
" É uma forma de terapia que
treina cães para ajudar
pacientes.

No Hospital Dom Malan,
estão a cadela Chloe Maria,
uma Golden Retriever, de 03
anos, e a cadela Amora, da
raça Beagle, que tem um ano.

O adestrador Luiz Lopes
Neto Júnior, que adestra cães
há 13 anos, explica que o
treinamento básico é a
obediência. "Esses primeiros
cães já estão prontos para o
trabalho. Mas nós faremos
uma seleção para
conseguirmos pelo menos 5
cães, para que possamos
revezar entre dois a três cães
por semana para a terapia".

Benefícios da cinoterapia
A utilização de cachorros é

para ajudar em tratamentos
terapêuticos, uma vez que a
companhia dos cãezinhos
pode trazer muitos benefícios
à saúde das pessoas. A terapia
assistida por cães pode trazer

Ambas, já estão circulando
pelas enfermarias e fazendo a
alegria da criançada. São
animais treinados no
adestramento básico e
obediência, que participaram
da seleção e treinamento de
Intervenções assistidas. A
zootecnista e adestradora do
projeto, Natália Nunes, explica
como é feita a escolha dos
animais. "Não existe uma raça
específica para a cão terapia.
Como profissionais, nós
avaliamos o diferencial no
comportamento dos animais.
A gente começa o
treinamento a partir desse
perfil de adaptação e convívio
com as pessoas, " explica.

PRÓXIMOS PASSOS
diversos benefícios aos
pacientes. Estima-se que apenas
15 minutos de contato de um
paciente com o cachorro
terapeuta pode ajudar a regular
funções e índices do corpo,
como: pressão arterial,
frequência cardíaca, colesterol,
triglicerídeos, estresse e
ansiedade.

Para a enfermeira do
HDM ISMEP, Jéssica
Cardoso, a cãoterapia é de
grande ajuda no tratamentos
dos pacientes. "É uma forma
de auxílio ao tratamento das
crianças que ficam muito
tempo no leito, de forma
restrita. É até uma diversão
para elas."

"A primeira etapa é
para que os funcionários e
voluntários do HDM
ISMEP saibam como lidar
com os animais e levá-los
até as crianças criando
interação entre eles. A
gente acompanha com
muito critério o estado de
saúde dos animais que
fazem parte da cinoterapia.
Devem estar vacinados,
vermifugados, com
banhos, tosa e corte de
unhas em dia, não ter

ETAPAS
pulgas e estar com os
pelos escovados para uma
visita ao paciente, explica a
coordenadora do projeto
do HDM ISMEP, Ingride
Lima.

Voluntária do HDM há
12 anos, Ivanilde Emídio
está empolgada com o
projeto. "Eu estou
amando e para mim foi
um desafio porque eu não
interagia com cães e vou
continuar firme, "
ressaltou.

Agroindústria pioneira no
plantio irrigado de cana-de-açúcar
no semiárido nordestino, a
Agrovale foi um dos destaques
da 28ª  edição  da Feira Nacional
da Agricultura Irrigada (Fenagri
2023), realizada em Petrolina -
PE, entre os dias 09 e 12 de
agosto.

Com um estande
estrategicamente montado na área
central desta que é considerada a
maior feira de fruticultura irrigada
da América Latina, a Agrovale
expôs os principais projetos e
iniciativas exitosas que
transformaram a empresa, nestes

Agrovale apresenta projetos e
iniciativas exitosas na Fenagri 2023

últimos 51 anos, na maior
produtora de açúcar, etanol e
bioeletricidade da Bahia.

Durante as visitas ao estande,
autoridades, empresários,
estudantes da área agronômica e
público em geral, conheceram em
detalhes a empresa que é
referência em produtividade
agrícola e na geração de empregos,
atualmente com 4. 700
funcionários.

Os visitantes também
puderam conferir os projetos
socioambientais a exemplo do
Viveiro de Mudas Nativas e de
Doação da Palhada, e às ações

beneficentes, culturais, esportivas,
educacionais e de responsabilidade
social. Presente em praticamente
todas as noites da Feira, o vice-
presidente da Agrovale, Denisson
Flores, considerou bastante
relevante a participação da empresa
nesta edição. "Desde 2004,
fazemos parte da Fenagri, quando
em Petrolina ou em Juazeiro. Um
evento imprescindível para o
desenvolvimento do Vale do São
Francisco, seja através da geração de
negócios na cadeia da fruticultura
irrigada como na transferência de
conhecimentos e novas
tecnologias", concluiu.
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Com o que existe
de mais moderno
e tecnológico na

área, o Hospital Unimed
Juazeiro inaugurou, no último
sábado (12), o Bloco
Cirúrgico Dr. Alberto Magno
Santos Bagetti.

Projetado para oferecer o
que há de melhor para
pacientes, médicos e

Na última quinta-feira, 10/08,
O Corpo de Bombeiros Militar
da Bahia (CBMBA) publicou
uma portaria administrativa
definindo as áreas de
responsabilidade territorial dos
Comandos Regionais de
Bombeiros Militares e dos seus
respectivos Batalhões.

A unidade de Juazeiro (9º
GBM) ficou sob a
responsabilidade do 2º Comando
Regional de Bombeiros Militar -
Região Leste.

A Lei 14.572/2023 (Lei de
Organização Básica do Corpo de
Bombeiros Militar) publicada no
Diário Oficial do Estado da Bahia
em 25/05/2023, apresentou uma
importante restruturação na

Dando continuidade às
intervenções de manutenção e
recuperação nas estradas vicinais
do interior do município, a
Prefeitura de Juazeiro, através da
Secretaria de Serviços Públicos
(SESP) vem avançando na
execução dos serviços de
patrolamento. Atualmente duas
frentes de serviços estão
trabalhando nas estradas dos
distritos de Itamotinga e Junco
(Salitre).

As diversas intervenções
estão garantindo além da
mobilidade, segurança e
qualidade de vida para os
moradores e produtores rurais de
Juazeiro.

Ao longo desta semana os
trabalhos prosseguem a todo
vapor nas vias de acesso às
comunidades de Firmeza,
Bargado e Serra da Madeira, todas

localizadas no distrito de
Itamotinga. Os serviços contam
também com o auxílio dos
maquinários da Ero Brasil
Caraíba (antiga Mineração
Caraíba), fruto da parceria entre a
gestão municipal e a empresa.

Já na região do Salitre, as
intervenções estão ocorrendo
entre o povoado de Sobrado,
sentido a sede do distrito de
Junco. Entre os meses de abril e
julho, dezenas de comunidades
do Junco foram beneficiadas com
os serviços de patrolamento,
entre elas: Sítio Lima, Canto da
Barra, Divina Graça, Sabiá 2,
Curral Novo, Sabiá 1, Alto de
Pedra, Horto, Ilhota, Capim de
Raiz, Planalto, Campos dos
Cavalos, Assentamento São
Francisco, Carnaúba Torta,
Barreiras, Baraúna e os povoados
de Tapera I e II.

Hospital Unimed Juazeiro inaugura moderno centro cirúrgico
colaboradores, o novo
centro vai permitir a
realização, com segurança, de
cirurgias de pequeno e médio
porte nas mais diversas
especialidades a exemplo de
cirurgia pediátrica,
otorrinolaringologia,
dermatologia, cabeça e
pescoço.

Durante a solenidade, que

contou com a presença da
família do médico
homenageado, o presidente
da Unimed Vale do São
Francisco, Francisco
Otaviano, além de destacar a
importância da equipe
médica, ressaltou o
aparelhamento da unidade
reinaugurada com quatro
salas cirúrgicas, sala de pré-
anestesia , onde os pais
poderão acompanhar seus
filhos até instantes antes da
cirurgia. "Contamos com
aparelho para vídeocirurgia,
carros de anestesia de

excelente qualidade, um
centro de recuperação pós
anestesia amplo e tudo
pensado para o bem-estar no
pós-operatório", acrescentou.

Presente também à
solenidade, o secretário de
Saúde de Juazeiro, Alan
Jones, parabenizou a Unimed
Vale do São Francisco pelo
novo projeto de ampliação
da oferta de serviços do
hospital. Falando em nome
da família do médico e
cirurgião pediátrico, Alberto
Bagetti, falecido em abril
deste ano, a filha, Juliana

Bagetti, agradeceu a
homenagem e o
reconhecimento pela
dedicação e ética na Medicina
durante mais de 40 anos.

Além do novo centro
cirúrgico, o Hospital Unimed
Juazeiro dispõe de um núcleo
de oncologia e hematologia,
serviço de mamografia
digital e ambulatórios com
dermatologista, ginecologista,
mastologista, neurologista,
gastroenterologista, clínico,
otorrino; psiquiatra, pediatra,
endocrinologista,
cardiologista e ultrassom.

corporação, sendo que os
Grupamentos e
Subgrupamentos passaram a ser
denominados, respectivamente,
de Batalhões e Companhias.

Com a restruturação, a
unidade de Juazeiro passou a se
chamar o 9º Batalhão de
Bombeiros Militar da Bahia (9º
BBM).

O 9º BBM passou a ter a
seguinte configuração para
atuação operacional:

1ª Companhia de Bombeiros
Militar com sede em Juazeiro;

2ª Companhia de Bombeiros
Militar com sede em Jacobina;

3ª Companhia de Bombeiros
Militar com sede em Senhor do
Bonfim.

Conheça a nova área de
responsabilidade do 9º GBM

Prefeitura de Juazeiro segue recuperando
estradas vicinais do interior do município
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O seminário do PSB
realizado em Gravatá (PE)
homenageio o ex-
governador Eduardo
Campos. A data foi escolhida
por ser um presente ao
socialista, que faria aniversário
no dia 10. Agosto também é
o mês em que o PSB foi
registrado. São 76 anos. No
último  domingo (13)
marcou-se os nove anos da
morte de Eduardo Campos.

O prefeito do Recife,
João Campos (PSB), e a ex-
primeira dama do Estado
Renata Campos se
emocionam ao acompanhar
um vídeo exibindo a história
do PSB, destacando a

trajetória de Miguel Arraes e
Eduardo Campos, que
faleceu no dia 13 de agosto
de 2003.

"Nada na vida é por
acaso", disse João Campos,
registrando que o dia amanhã
marca a morte de Miguel
Arraes e de Eduardo
Campos, com uma distância
de nove anos entre os dois.
Ele lembrou que Eduardo
Campos começou sua
trajetória em uma Agenda 40.

"A água que a gente
bebeu pra fazer política foi a
de Arraes e de Eduardo
Campos. Que sorte a nossa",
afirmou.

O deputado federal

Pedro Campos lembrou que
a semana também é de
saudade. "A saudade aperta
ao lembrar Arraes e
Eduardo. O povo lembra da
eletrificação rural, Meu pai
dizia que esses dois
sentimentos - esperança e
saudade - são essenciais pra
ganhar a eleição", disse.

O deputado registrou que
como não é ano de eleição,
saudade e esperança animam
a luta do vereador, do
militante, do deputado. "A
luta pra gente não esquecer
de onde veio nem do que
precisa ser feito", enfatizou
Pedro Campos.

O presidente Lula deve,
finalmente, anunciar a
minirreforma ministerial esta
semana confirmando o
deputado pernambucano
Silvio Costa Filho, do
Republicanos, partido que,
paradoxalmente, apesar de
ganhar espaço no Governo,
não irá formalmente
compor a base de

sustentação da gestão petista
no Congresso Nacional.

Mas Silvio Filho deve
levar pelo menos 15 dos 41
votos da bancada na
Câmara dos Deputados,
contrariando o comando do
partido, sob a liderança do
deputado Marcos Pereira,
braço forte da Igreja
Universal do Reino de Deus.
Pereira tem planos para
disputar a presidência da
Câmara no ano que vem, o
que poderia flexibilizar a sua
posição.

Mas bastou o ministro da
Articulação Política,
Alexandre Padilha,
confirmar Silvio Filho na
Esplanada dos Ministérios,
há dez dias, para o
governador de São Paulo,
Tarcisio de Freitas, anunciar
que está deixando a legenda
- o que provoca um racha
na bancada - com tendência
de seguir em sua maioria o
governador paulista, visto
como pré-candidato ao
Palácio do Planalto nas
eleições de 2026.

Mas há ainda quem não
acredite no desfecho das

mudanças nesta semana. É
que o Palácio do Planalto iria
esperar a aprovação dos
projetos prioritários para o
governo na área econômica,
que avançaram pouco, como
o marco fiscal. Os
deputados precisam votar as
mudanças feitas pelo Senado
no marco fiscal, pendência
que tem mais pressa por

parte do
Planalto.

Segundo o
presidente da
Câmara, Arthur
Lira (PP-AL),
ainda não há
consenso entre
os líderes
partidários e,
por isso, o
texto não foi
pautado. Em
busca de
acordo, o novo
regime fiscal
será discutido
em reunião de
líderes marcada
para hoje.
Participam do
encontro
técnicos do
governo e da
Câmara, líderes
partidários e o
relator,
deputado
Cláudio Cajado
(PP-BA). A
demora na
votação do
projeto adia o
debate e análise
da LDO (Lei
de Diretrizes
Orçamentárias).
Os efeitos

econômicos do marco fiscal
impactam no relatório da lei,
que determina as prioridades
para o orçamento da
administração pública
federal.

O relatório preliminar da
LDO seria apresentado na
última terça-feira (8), mas a
análise foi adiada depois de
acordo dos líderes
partidários da CMO
(Comissão Mista de
Orçamento). O Marco Legal
de Garantias também é uma
das pautas paradas na
Câmara. O texto foi
aprovado no Senado em 5
de junho e aguarda a
votação dos deputados.

A proposta regulamenta
as garantias de empréstimos
e é uma aposta do governo
para baratear o crédito. O
projeto foi uma das
prioridades debatidas por
Lira e o ministro da
Fazenda, Fernando Haddad.
Outra prioridade para o
segundo semestre de 2023 é
a votação das regras do
programa Desenrola Brasil,
que trata da renegociação
das dívidas.

Encontro do PSB com
presença de Alckmin realiza
homenagem a Eduardo
Campos e Miguel Arraes

Lula deve anunciar
deputado pernambucano
Silvio Costa Filho em
ministério esta semana
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No ultimo  domingo 13/
08/2023 quando se
comemorou o Dia dos

Pais  nesta mesma data aconteceram as
comemorações  do aniversário de D.
Maria ( 82 anos ) de seu Dudu (90
anos) e 60 anos de casados pais do
querido amigo Valdir Silva um dos
maiores promoters da vida noturna
do Recife. O casal como sempre bem
Divertido, bem resolvido e sabe

Parabéns para o casal
DONA MARIA e SEU DUDU

receber como ninguém, Animanfo a
festa é claro lá estava meu amigo
querido e grande artista Gilson di
Paula com seu tradicional personagem
Black Negona. Vida longa para os Pais
do meu amigo Valdir!Foto 4- O
secretário de Cultura, Turismo e
Esportes de Juazeiro, Sergio Fernandes
participou do passeio ciclístico em
homenagem ao Dia dos Pais pelas
ruas de Juazeiro.

O secretário de
Cultura, Turismo e

Esportes de
Juazeiro, Sergio

Fernandes
participou

do passeio ciclístico
em homenagem ao

Dia dos Pais pelas
ruas de Juazeiro.

Minha
amiga
Frida
Pontes
sempre
elegante e
curtindo os
melhores
momentos
da vida. Um
brinde à
Vida!

No último dia 11 de
agosto a elegante

Taís esposa do
querido amigo e

secretário de Saúde
de Juazeiro dr. Alan

Jones comemorou
idade nova

recebendo o carinho
do amado com

mensagens de muito
amor e

cumplicidade.
Parabéns Taís e que

Deus te abençoe
sempre ao lado da

sua família
abençoada.

Meu Dia
dos Pais foi
comemorado
com muito
amor ao
lado dessa
linda filha
Cristina
que Deus
me deu e
abençoou.

A prefeita
Suzana

Ramos no
dia do seu

aniversário
recebendo o

carinho da
amiga

MClaine...

Para impulsionar atividades
turísticas no curso do rio São
Francisco em território baiano, o
titular da Secretaria de Turismo do
Estado (Setur-BA), Maurício
Bacelar, se reuniu, nesta semana,
com o presidente da Eletrobras
Chesf, Henrique Franklin, na sede
da estatal, em Recife. Já para a zona
turística Vale do São Francisco,
onde o enoturismo é destaque, a
solicitação levada por Bacelar foi o
retorno do funcionamento da
eclusa do Lago do Sobradinho,
utilizada durante os passeios de
barco feitos por turistas que
visitam vinícolas. O Vapor do
Vinho agradece secretário!
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